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とんどにいってきました！

去る1月19日、矢野南地区のとんど焼きに行ってきました。
最近はなかなかできるところが少なくなってきているとは聞きますが、こういう年中行事は残っていって
ほしいですね～。

この団地に来て毎年参加してはいるのですが、子供達に出来るだけこのとんどの意味を話はしているの
ですが、本人たちは皆で遊べるのが楽しい、大きな焚火をする日としか理解していないようです。
かくいう私も、振舞酒で酔っ払って、何をしに来たのやら…。
“まあちょっと煙にあたって無病息災でも祈願してきましょうか“ってなとこでしょうかね。
皆さんも、今年も良い年になりますよう、お祈りしております。 筏津

新年明けましておめでとうございます
今年も一年が動き出しました。皆様今年も
どうぞよろしくお願い致します〓今回は私の

手作りお正月キットを紹介したいと思いま
す。 お友達と一緒に <しめ飾り> <羽子板
><お正月用のブリザーブド>を作りました来
年も使えますね(笑)自分で作ったものを飾

るとうれしくなります！可愛い〓 粂
井
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検索

「初詣」
年の初め、1月3日に女房とふたりで、広島の護国神社へ初詣に行って来ました。
神社に着いたのは昼前でしたが、天候も良く、気温も大変暖かく、大変な人出でした。

私の実家が広島という事もあって、良く初詣は護国神社に行っていますが、今年は特に多い様に感じま
した。

神社では、毎年同じですが、「この一年家族皆が健康でありますように！」と、「景気がもっと良くなります
ように！」と、しっかり神様に祈願しました。
そして、「おみくじ」を引いたのですが、ふたりとも運勢は「吉」。今年も良い一年に成りそうです！（笑）
参拝を終えて帰る途中、たまたま寄ったひろしま美術館で、開館35周年記念「日本画の精華」展を観ま

した。今日から始まった特別展らしく、一番印象に残ったのは、展示場入口にあった横山大観と下村観山
の合作「松鶴」という屏風絵で、大変豪華な、新春に相応しい作品でした。絵心のあまり無い私でも、凄い
と思いました。

私は、絵を観るのはどちらかと言うと好きなほうですが（画くのは苦手です！）、なかなか美術館にまで
行く事は、余裕も無くて今までありませんでした。でもこれからは、たまには女房とふたりで、ゆとりを持っ
てゆっくりと、美術鑑賞するのも良いかなと、改めて思いました。
今年も良い一年に成るよう、頑張ります！！

2014.1.23 郷田

明けましておめでとうございます
いい年になりますように・・。

今年初めての記事に相応しくないお話ですが、 年末
に調子が悪く、だましだまし使っていたエコキュートがと
うとう駄目になり、明けて早々に取換えになりました。

エコキユートを初めて開発した『コロナ社』のものでした
が、15年以上お世話になりました。修理して使おうか・・

とも思いましたが、度々修理する事に成っても困るので、
思い切って新しくすることにしました。

新しいエコキュートが入荷するまでシャワーにしたり、
大和温泉に行ったりして首を長くして待ちました。

23日にやっと工事が終わり、お風呂にゆっくり入れた
時は感動してしまいました。(^o^)／
。

今回のエコキュートは三菱にしました。

エコキュートも最初と比べてお湯の勢いや、温
度が、以前とは随分良くなり、取り替えて本当
に良かったと満足しています。(*^。^*)
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